

## 寺田玲子選手退団・現役引退のお知らせ

この度、幣チーム所属の寺田玲子選手が退団・現役引退することになりましたのでお知らせいたします。



DF 寺田 玲子(てらだ れいこ)

<コメント>

2017年シーズンをもって現役を引退することを決めました。

思い返せばサッカーを初めて24年という月日がたっていました。みんなが思う事かもしれませんが、私の中でも、サッカーが生活の99%くらいを占めていて、正直サッカーをやめたら何をしたらいいのだろうと考えて考えてサッカーを続けた時もありました。それがいいのか悪いのかは分かりません。でも私はここまでサッカーを続けて良かったと自信を持って言えます。それはサッカーを続けていたから出会えた仲間がたくさんいるからです。

そして今年一年という短い期間で、私はまた最高の仲間達と出会いました。そしてこの仲間達とチャレンジリーグ優勝という目標を達成することができました。それもスポンサー、サポーター、スタッフ、そして選手のおかげです。

やっぱりチームがしんどい時に、チームを助けるのはチームワークだと思います。上手い人が11人いてもサッカーは勝てない。一人ではなにも出来ない私に力を貸してくれてありがとう。

そしてもう一度、私の大好きなここ静岡で、そして静岡産業大学でプレーできたことに本当に感謝しています。

これからも私は静岡産業大学磐田ボニータを応援し続けます。

(すみません。ノジマステラ神奈川も…笑)

これからもボニータの応援よろしくお願いします。本当にありがとうございました。